



GOBIERNO DEL
ESTADO DE
MÉXICO



ESTADO DE
MÉXICO
¡El poder de servir!

SEGURIDAD
SECRETARÍA DE SEGURIDAD

COMUNICACIÓN SOCIAL COMUNICADO DE PRENSA



0979/2023

Naucalpan, Estado de México, 5 de octubre de 2023

INTEGRANTES DE LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD RECUPERAN VEHÍCULO REPORTADO COMO ROBADO

- *La oportuna intervención de las fuerzas del orden permitió recuperar la unidad.*
- *El conductor fue detenido y trasladado ante la autoridad competente para deslindar responsabilidades.*

En atención a un alertamiento del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) de la Secretaría de Seguridad (SS), elementos estatales aseguraron un vehículo con reporte de robo; en la intervención, detuvieron a un hombre por su probable participación en el delito de encubrimiento por receptación.

Operadores del C5 mediante el sistema de Arcos Carreteros de la entidad, detectaron el cruce de un automóvil marca Volkswagen, modelo Vento, color blanco, el cual contaba con consigna por hurto, por lo que enseguida notificaron a oficiales en campo para su detención.

Con los datos recabados, efectivos adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRTV) implementaron un operativo de búsqueda sobre Periférico Boulevard Manuel Ávila Camacho, en la colonia San Francisco Cuautlalpan, donde observaron un automotor con las características reportadas.

De inmediato, los oficiales dieron alcance al posible objetivo y mediante comandos verbales solicitaron al conductor detener la marcha para realizar una revisión completamente apegada al protocolo de actuación. Una vez cotejados los datos con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que era el automóvil motivo de alerta.

Luego de leer los derechos que la ley confiere e informar el constitutivo de delito, detuvieron a Aarón "N" de 34 años edad, quien fue trasladado a la Oficina Coordinadora de Riesgos Asegurados (OCRA) con sede en Naucalpan, donde se determinará su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex, y en Twitter @SS_Edomex